

**EL TITULAR DE SRE SOLICITÓ TENER UN MAYOR COMPROMISO CON EL TEMA**

En G20, Ebrard pide combatir tráfico de armas y fentanilo

Petición. El canciller se reunió con el secretario de Estado de EU, Antony Blinken, quien habló sobre la importancia de una democracia fuerte

MARCO FRAGOSO

México ha enfatizado la necesidad de combatir el tráfico ilegal, el desvío, la exportación no autorizada y el comercio ilícito de armas pequeñas y ligeras, expuso ayer el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, quien pidió también atacar el comercio ilegal de fentanilo.

Durante la Reunión de Ministros de Exteriores del G20, en la India, el canciller sugirió que los integrantes deberían proponer entre todos un mayor compromiso para combatir el tráfico de armas

“(Los miembros del G20) debiéramos proponer entre todos un mayor compromiso y mayor efectividad para combatir este fenómeno, porque con la disponibilidad de armas que tenemos ahora y la que se va a derivar de los conflictos en curso [...] vamos a tener cada vez más armas, y a mayor disponibilidad de armas, mayor posibilidad también de terrorismo y violencia”, enfatizó.

Además, el funcionario tocó el tema del narcotráfico y apuntó que la lucha contra las cadenas internacionales de suministro de drogas ilícitas, incluido el fentanilo, requiere un marco de cooperación internacional para combatir desde la producción hasta el tráfico y las ganancias ilícitas.

Por otra parte, el canciller sostuvo

**INTERVENCIÓN.**

El canciller Marcelo Ebrard se reunió con el secretario de Estado de EU, Antony Blinken. En su cuenta de Twitter, Ebrard compartió que “México siempre ha sido respetuoso de los procesos legislativos en EU y demanda el mismo respeto para con los nuestros”.

que para México es primordial que los migrantes sean incluidos en los esfuerzos de recuperación económica y se garantice la plena protección de sus derechos y libertades fundamentales.

Por ello expuso que nuestro país también coincide con la necesidad de buscar la reducción del riesgo de desastres como parte integral del trabajo diplomático y no solo como la gestión de emergencias.

“También como marco operativo del G20 para aprovechar la competencia y capacidades de cada país y ampliar nuestro alcance de la asistencia humanitaria”, dijo.

Más tarde, Ebrard participó en la 23 reunión de cancilleres del grupo MIKTA (México, Indonesia, República de Corea, Türkiye y Australia), donde se ofrecieron condolencias

México ha enfatizado la necesidad de combatir el tráfico ilegal, el desvío, la exportación no autorizada y el comercio ilícito de armas pequeñas y ligeras”

MARCELO EBRARD
Titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores

y solidaridad al pueblo turco por los terremotos del último mes y se habló de los desafíos globales de la actualidad.

También el canciller mexicano se reunió con Antony Blinken, secretario estadounidense de Estado, quien en cuenta de Twitter, indicó el resultado del encuentro.

“(Debatimos) sobre los progresos realizados en la consecución de los objetivos de nuestro Diálogo Económico de Alto Nivel, la cooperación en la lucha contra el fentanilo, la importancia de las instituciones para una democracia fuerte y la posibilidad de poner en marcha una línea de trabajo del G20 contra los estupefacientes”.

Apenas el miércoles, el presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió contra Blinken, quien expresó su preocupación por la falta de democracia en México. Ante ello el jefe del Ejecutivo le indicó que se concentre en los asuntos de su país.